

# *La brigade médicale cubaine en Andorre heureuse de sa contribution à la lutte contre le Covid-19*

---



La Havane, 11 mai, (RHC).- Le chef de la brigade médicale cubaine qui prête ses services en Andorre, le Dr Luis Enrique Pérez, s'est félicité de la contribution des praticiens cubains à la lutte contre le Covid-19 dans ce petit État européen.

En visioconférence avec l'agence Prensa Latine, le Dr Pérez a souligné que les 39 cadres professionnels de la santé qui font partie de cette brigade ont réalisé en un mois plus de 11 mille 370 actions auprès des patients.

Les praticiens cubains ont soigné 3 mille 508 malades aussi bien à l'hôpital Nostra Senyora de Meritxell que dans le centre socio-sanitaire El Cedre, les deux institutions chargées des soins des personnes infectées de Covid-19.

Le Dr Pérez a signalé que les coopérants cubains en Andorre ont contribué au rétablissement de 468 malades, plus de la moitié du total des personnes guéries dans cette Principauté dans les Pyrénées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222349-la-brigade-medicale-cubaine-en-andorre-heureuse-de-sa-contribution-a-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**